

PROGRAMMES SPÉCIAUX POUR MARS

Échanges culturels

Le 29 mars, la Radio d'État de Suède (Radiotjänst) participera au programme du mercredi soir du réseau national de Radio-Canada. Cette initiative est due à la section suédoise du Service international de Radio-Canada, dirigée par le chef réalisateur Gunnar Rugheimer. Le programme comprendra: un message enregistré de Son Altesse Royale le prince héritier Gustave-Adolphe de Suède; *Echos et Images de Suède*, reportage sur les villes et les industries de la Suède, avec une brève allocution de Son Altesse Royale le prince Guillaume de Suède; *Symphonia del Mare*, oeuvre de Gösta Nystroem, jouée par l'orchestre symphonique de Radiotjänst sous la direction de Tor Mann; enfin, une allocution d'introduction de M. Gunnar Ollen, suivie de *Pâques*, pièce d'August Strindberg adaptée par Gunnar Rugheimer et réalisée par Esse Ljungh, de Radio-Canada. Des chants du terroir suédois, exécutés par trois choeurs célèbres de Suède, termineront le programme.

La section française du Service international participe également aux programmes du réseau national de Radio-Canada. Une série d'émissions d'un quart d'heure, expliquant et décrivant les programmes du Service international ainsi que les aspects techniques et administratifs de la radiodiffusion sur ondes courtes, sera diffusée au cours du mois de mars par le réseau français de Radio-Canada. Des articles et des photos publiés récemment par deux grands journaux canadiens du samedi, le *Star Weekly*, de Toronto, et le *Standard*, de Montréal, ont contribué de leur côté à renseigner le public canadien sur l'activité du Service et sur l'intérêt qu'il suscite au dehors à l'endroit du Canada.

Émissions en langue anglaise

Les émissions hebdomadaires intitulées *Canadians at Work* se continueront en mars. Il s'agit de reportages sur les industries canadiennes, les méthodes de production, les associations et institutions des diverses parties du pays. Voici le programme de cette série pour le mois de mars:

3 mars: *Le ministère de la Chasse et de la Pêche*, diffusé de Winnipeg.

10 mars: *Le Musée royal de l'Ontario*, diffusé de Toronto.

17 mars: *L'Institut de Parasitologie*, diffusé de Montréal.

24 mars: *Les universités de la Nouvelle-Écosse*, diffusé de Halifax.

Un programme d'une demi-heure, diffusé de Saint-Jean (Terre-Neuve), commémorera en mars le premier anniversaire de l'entrée de Terre-Neuve dans la Confédération canadienne. Il comportera des chants du terroir de Terre-Neuve et quelques allocutions au cours desquelles des Terre-Neuviens parleront de leur première année de citoyenneté canadienne.

Service européen

Des émissions diffusées en diverses langues par le Service européen souligneront l'anniversaire de l'union de Terre-Neuve au Canada. Le Service international projette également des émissions destinées à commémorer un autre anniversaire important, le centenaire de la naissance de Thomas Masaryk, héros national de Tchécoslovaquie.

Le 7 mars, la section tchécoslovaque diffusera un programme de musique symphonique tchèque exécutée par la Petite Symphonie de Montréal sous la direction de George Schick, autrefois de Tchécoslovaquie. M. Walter Schmolka, chef réalisateur de la section tchèque, chantera deux arias de l'opéra *Libusa*, de Smetana. Ce programme sera diffusé en même temps par le réseau français de Radio-Canada.